

Onze compétiteurs à la Monnerie

Dimanche, le club de voile fléchois organisait une compétition sur le lac de la Monnerie, la coupe Nuyttens, en hommage à ce licencié du club disparu il y a quelques années. Onze équipages étaient en lice.

Disputée avec un temps presque idéal, le vent gonflant les voiles, la compétition s'est déroulée sur six courses. Cinq étaient retenues pour le classement général groupe D5. Les clubs de Saint-Aubin Elbeuf, Palmbeœuf, Val-de-Sarthe, Marçon et bien entendu La Flèche, étaient au départ avec onze voiliers. Philippe Gandar présidait le comité de course et Noël Douet celui du comité de réclamation.

Au terme des épreuves, c'est l'équipage de Bruno et Dominique Fouassier, du club de voile Saint-Aubin-Elbeuf, qui a remporté la victoire, suivi en deuxième position par Jean-Yves Renon et Nicolas Lechêne du CNE Palmbeœuf. Troisième, l'équipage de Philippe et Thibault Barbier, également du CNE Palmbeœuf.

C'est à la quatrième place que l'on trouve les premiers Fléchois, Denis et Françoise Lucet ; 5^e Philippe Bihoreau et Didier Lardeux du CN Val de Sarthe ; 6^e Jacques Tottereau et Daniel Cartereau du CN Val-de-Sarthe ; 7^e Jean-Claude Lepinay et François Corroller du club de voile fléchois.



Une belle empoignade lors de cette coupe Nuyttens Interligue Jireball.